

Anuncio Oficial Sobre Retiro de E.U. de OIT

WASHINGTON, 1º Nov. (EFE) -- El Presidente Carter anunció hoy la retirada de los Estados Unidos de la Organización Internacional del Trabajo. Carter dijo en un comunicado que los Estados Unidos están dispuestos a reintegrarse en la O.I.T. cuando la Organización

cumpla sus propios principios. El Secretario de Trabajo Ray Marshall, tras leer a la prensa el comunicado de Carter, acusó a la Organización laboral de dedicarse a "cuestiones políticas extrañas". El anuncio de la retirada norteamericana puso fin a varios meses de discusiones y en-

frentamientos en el Gobierno y el mundo sindical. El Secretario de Estado Cyrus Vance y el Asesor presidencial Zbigniew Brzezinski se opusieron al abandono de la O.I.T. por temor a consecuencias negativas en la --Favor pase a la Pág. 24.



PROCLAMADO HEREDERO. Madrid noviembre 1º. El Rey Juan Carlos y la Reina Sofía, con el hijo de la pareja real, Felipe de Borbón, durante la misa celebrada hoy en la Basílica de Covadonga a ser proclamado heredero de la corona el joven Príncipe de nueve años de edad.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, 1 Nov. (AP). Los temores de nuevos aumentos en las tasas de interés colaboraron hoy a deprimir los precios de la Bolsa de Nueva York. La declinación se extendió a numerosos títulos, pero el volumen de transacciones fue de ligero a moderado. Los corredores dijeron que medidas de la Junta de Reserva General que podrían implicar una reducción del crédito, fueron las principales influencias negativas

Favor pase a la Pág. 19.

Puertos del Atlántico de E.U. Siguen Paralizados

NUEVA YORK, Nov. 1º. (AP). Una nueva serie de conversaciones entre los estibadores y la Asociación Naviera de Nueva York, quedó suspendida hoy, al tiempo que entraba en su segundo mes el paro selectivo en puertos norteamericanos del Atlántico y el Golfo. El Presidente de la Asociación Internacional de Estibadores, Thomas Gleason, canceló una convocatoria a su Comité de escala de precios, que debía reunirse para una sesión de gran importancia. La reunión había sido señalada para mañana por la tarde para negociaciones claves entre representantes gremiales y de la Administración de los Puertos desde Maine hasta Texas. "Nueva York no presentó nada esta mañana", dijo Gleason, tras reunirse con funcionarios de la Asociación Naviera de Nueva

York. "Es ventajoso para ellos no acceder a ningún acuerdo antes de ver lo que presentan otros puertos". Unos 50.000 afiliados al gremio están en huelga contra las compañías navieras que emplean furgones (containers). El Jefe de la AIE dijo que continúan las conversaciones entre las administraciones portuarias de Boston, Filadelfia, Baltimore y Hampton Roads. Añadió que, según tenía entendido, las negociaciones habían quedado interrumpidas en Nueva Orleans. La huelga ha paralizado a decenas de millares de obreros del transporte y otras industrias vinculadas a los puertos, afecta a numerosos negocios y aumenta el déficit en la balanza de pagos de Estados Unidos.

Industria Textil Amenaza con Proteccionismo en E.U.

WASHINGTON, noviembre 1º (EFE) Los intereses creados de la industria textil y de la confección de Estados Unidos amenazaron hoy con imponer barreras proteccionistas a la entrada de estos artículos importados en el mercado norteamericano. Después de varios años en crisis por la competencia de los artículos de confección y textiles procedentes del extranjero, el Sindicato de los Trabajadores del Vestido ha pedido una investigación gubernamental de las importaciones norteamericanas de varios países. Según los Sindicatos de la Confección de Estados Unidos, Argentina, Uruguay, Colombia, Brasil, Corea del Sur, Formosa, India y Filipinas practican el "Dumping" en sus ventas de textiles y prendas confeccionadas al mercado norteamericano. En una documentación presentada a la Secretaría del Tesoro, el Sindicato especificó que estos países exportadores están subsidiando los envíos de prendas de vestir especialmente de caballero

y niño con lo que su competencia en el mercado norteamericano con los artículos nacionales es desleal por venderse a menor precio que el de coste. Según el líder de los sindicatos unidos norteamericano, George Meany, estos subsidios "están robando puestos de trabajo a los obreros norteamericanos". El líder sindical dijo en una conferencia de prensa que la supuesta libertad de comercio es un mito porque "no hay competencia" y aseguró que los supuestos subsidios de los gobiernos a sus industrias de exportación estaban perjudicando a los trabajadores norteamericanos. El Sindicato de los Obreros de la Confección de Estados Unidos, que cuenta con más de medio millón de afiliados, las importaciones norteamericanas de prendas confeccionadas aumentaron en un 34 por ciento de 1975 a 1976. Los líderes sindicales atribuyen a las crecientes importaciones de prendas confeccionadas de caballero y niño con lo que 42.000 obreros --Favor Pase a la Pág. 39.



ARRESTADO. Nueva York, noviembre 1º. Foto de archivo de Frank Sturgis, convicto de participar en el escándalo de Watergate, fue arrestado en Nueva York, por presuntas amenazas contra Marita Lorenz, ex-agente de la CIA y del FBI.

Resolución Antiterrorista Aprueba Comisión de la ONU

NACIONES UNIDAS, noviembre 1º. (EFE). La Comisión Política Especial aprobó hoy por consenso la resolución sobre seguridad de la aviación civil que pasa ahora a consideración de la Asamblea General, donde su aprobación se da por hecha. Tras haberse logrado prácticamente el consenso de todos los grupos regionales al proyecto de resolución iniciado por Austria y copatrocinado por medio centenar de países, la aprobación estuvo pendiente de un hilo toda la mañana a causa de la actitud del Embajador Jamil Barroody, de Arabia Saudita. La resolución aprobada incluye mejorar las disposiciones de

seguridad en los aeropuertos o de las aerolíneas, así como el intercambio de información pertinente, y con este propósito actuar conjuntamente o por separado, de acuerdo con la Carta y en cooperación con la ONU y la ICAO "para asegurar que los pasajeros, tripulantes y aviones, utilizados en la aviación civil, no sean utilizados como medios para extraer ventajas de clase alguna". La resolución pide también a todos los países la ratificación de los convenios internacionales de Tokio, La Haya y Montreal, y "apela a todos los Gobiernos para que realicen estudios serios sobre la anomalía situación relacionada con los secuestros".

Nuevo Misil de E.U. es Capaz de Penetrar las Defensas Rusas

WASHINGTON, 1º. noviembre (EFE). Funcionarios del Pentágono dijeron hoy que el nuevo misil "Cruise" es capaz de penetrar las defensas aéreas de la Unión Soviética, que necesitará gastarse miles de millones de dólares para desarrollar un sistema eficaz contra el misil. Los expertos del Departamento de Defensa calcularon que aunque la U.R.S.S. invierta 50.000 millones de dólares en mejorar sus defensas, no dispondrá de tecnología suficientemente moderna para detener las versiones más sofisticadas del "Cruise". El misil, destinado por el Presidente Jimmy Carter a ser la gran baza estratégica norteamericana en el futuro inmediato, es una especie de avión no tripulado que en el morro puede transportar bombas nucleares o convencionales. Las declaraciones del Pentágono sobre la capacidad de penetración

del misil salieron al paso de un artículo de prensa que aseguró que el "Cruise" no tiene ninguna posibilidad de esquivar las defensas soviéticas. Según los norteamericanos, el sistema defensivo soviético es el mayor del mundo, con medio millón de personas, más de 12.000 misiles tierra-aire, cerca de un millar de bases de lanzamiento de los misiles anti-aéreos y más de 2.500 aviones. Pero esta red de más de 100.000 millones de dólares será incapaz de detectar el "Cruise" en sus vuelos a 1.000 kilómetros por hora a una altura de poco más de diez metros, añadieron fuentes del Pentágono. Los norteamericanos creen que la U.R.S.S. tardará por lo menos ocho años en desarrollar los computadores y sofisticados aparatos de vigilancia electrónica necesarios para detener al nuevo misil.



CANDIDATA DE EL SALVADOR. Londres, noviembre 1º. Magally Rivera, Miss El Salvador y aspirante al Título de Miss Mundo, posa hoy en Londres junto a un automóvil Rolls Royce.